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Um was geht es in dieser Geschichte?

In dieser Geschichte geht es um eine Gruppe von Held*innen.
Die 5 Held*innen sind Menschen, Tiere und Pflanzen:
 
· das Erd-Einhorn
· der Feuer-Vogel 
· Obi van Knobi 
· Lippi Punk-Strumpf
· der Eben-Apfel



Seite 3

Die Held*innen haben einen Feind.
Der Feind heißt Meloni. 
Meloni möchte die Natur zerstören. 
Meloni hat viele Menschen,  
die ihm helfen.
Fast alle Menschen folgen Meloni. 
Nur wenige Menschen sind gegen Meloni. 
Meloni ist so sehr mächtig geworden.
Deshalb beschützen die Held*innen zusammen die Natur.  
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In der Geschichte gibt es viele Orte und Personen. 
Jede*r Held*in hat am Anfang eine eigene Geschichte.
Die Leser*innen lernen die verschiedenen Geschichten  
nacheinander kennen. 
Am Ende kommen alle Held*innen 
zu einer gemeinsamen Geschichte zusammen.
In der Geschichte geht es um die Rettung von der Welt.
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Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel

An einem schönen Morgen in der Stadt Hamburg sind
viele Tiere unter der Erde aktiv. 
Die Regenwürmer und Maulwürfe kriechen 
durch die Gänge.

Auf einmal hören die Tiere ein lautes Geräusch.
Der Boden unter der Erde fängt an sich zu bewegen. 
Plötzlich kommt ein besonderes Tier:
ein Erd-Einhorn.
Das Erd-Einhorn ist einer von den 5 Held*innen 
aus dieser Geschichte.
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Das Erd-Einhorn rennt unter der Erde an den Tieren vorbei.
Und springt durch ein Loch nach oben in den Wald.
In dem Wald freut sich das Erd-Einhorn über die vielen Pilze.
Das Erd-Einhorn springt vor Freude durch die Luft.
Als plötzlich ein Feuer-Vogel aus Bremen angeflogen kommt.
Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel stoßen zusammen.
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Der Feuer-Vogel erzählt dem Erd-Einhorn, 
warum er so schnell durch die Luft geflogen ist.
Der Feuer-Vogel hat große Angst.
Er versteckt sich vor dem bösen Meloni.
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Der böse Feind Meloni

Meloni ist sehr böse.
Meloni zerstört die Natur. 
Das macht ihm Spaß.
Zum Beispiel machen Meloni und seine Menschen 
viele Bäume kaputt.
Und sie werfen Müll in das Meer.
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Das Verhalten von Meloni macht vielen Tieren und 
Pflanzen Angst.
Genau das möchte Meloni. 
Er möchte, 
dass alle Angst vor ihm haben.
Und dass sich alle streiten.
Wenn Menschen, Tiere und Pflanzen nicht zusammen-halten,
dann kann Meloni die ganze Welt zerstören.



Seite 17

Elmo der Vulkan

Elmo ist ein alter Vulkan.
Der Vulkan Elmo ist auf einer Insel im Meer.
Elmo war einsam.
Und traurig.
Eines Tages kamen Meerjung-Pfauen zu der Insel.
Die Meerjung-Pfauen sind bunt und nett.
Sie haben Elmo getröstet.
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Der Vulkan Elmo und die Meerjung-Pfauen leben nun glücklich 
zusammen auf der Insel.
Sie helfen sich gegenseitig.
Zusammen möchten sie etwas Gutes tun.
Deshalb sammeln die Meerjung-Pfauen Müll aus dem Meer.

Zum Beispiel:
 • alte Dosen
 • Bananen-Schalen
 • Plastik
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Der Müll im Meer ist sehr gefährlich für die Tiere.

Zum Beispiel:
Fische verfangen sich im Plastik-Müll.
Die Fische können sich nicht mehr alleine befreien.
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Die Meerjung-Pfauen holen jeden Tag viel Müll aus dem Meer.
Doch der Müll wird von Tag zu Tag immer mehr. 
Die Meerjung-Pfauen schaffen es alleine nicht mehr 
den Müll aus dem Meer zu sammeln.
Das macht die Meerjung-Pfauen und den Vulkan Elmo traurig.
Auch die anderen Tiere im Meer sind deshalb traurig.
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Die Meerjung-Pfauen haben nur noch wenig Kraft. 
Deshalb klettern sie auf den Vulkan Elmo. 
Sie strengen sich alle nochmal an.
Und bilden zusammen ein besonderes Licht.
Das besondere Licht ist ein Hilfe-Ruf.
Der Hilfe-Ruf leuchtet im Himmel.
Bis in das Welt-All.
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Obi van Knobi

Obi van Knobi ist eine Pflanze.
Obi van Knobi ist ein schwarzer Knoblauch.
Seit vielen Jahren fliegt Obi van Knobi mit einem Raum-Schiff 
durch das Welt-All. 
Er hat besondere Kräfte.
Denn Obi van Knobi kann einen Strahl aus Schärfe losschießen.
Mit dem Strahl kann er böse Menschen bekämpfen.
Und Obi van Knobi hat auch einen besonderen Regen.
Der Regen heilt kaputte Pflanzen.
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 Obi van Knobi hat einen Auftrag:
Er soll die Natur schützen.
Deshalb kämpft Obi van Knobi gegen Feinde von der Natur.

Obi van Knobi wartet gerade im Welt-Raum. 
Er wartet bis jemand um Hilfe ruft. 
Plötzlich sieht er ein besonderes Licht.
Es ist das besondere Licht von den Meerjung-Pfauen. 
Obi van Knobi weiß sofort:
Das Licht ist ein Hilfe-Ruf.
Das ist ein Auftrag für Obi van Knobi.



Seite 31

Obi van Knobi fliegt zu der Erde.
Von dort kommt das besondere Licht.
Er sieht die Menschen von Meloni.
Die Menschen machen den Wald kaputt.
Sie fällen alle Bäume.
Deshalb nutzt Obi van Knobi seine Kräfte.
Er besiegt die Helfer*innen von Meloni.
Und er heilt die kaputten Bäume.

Bild:
Obi van Knobi beim 
Kampf 
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Plötzlich sieht Obi van Knobi einen besonderen Apfel.
Der Apfel leuchtet.

Das ist der Eben-Apfel.
Der Eben-Apfel bedankt sich bei Obi van Knobi.
Weil Obi van Knobi mit seinen besonderen Kräfte 
die Bäume gerettet hat. 
Der Eben-Apfel ist darüber sehr glücklich.
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Der Eben-Apfel erzählt:
Meloni und seine Menschen machen auch 
viele andere Wälder kaputt.
Die Natur braucht die Hilfe von Obi van Knobi.
Deshalb möchte der Eben-Apfel Obi van Knobi 
einen besonderen Menschen vorstellen.
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Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel

Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel reden sehr laut
über den bösen Meloni.
Meloni hat Macht über viele Menschen. 
Die Menschen tun was Meloni will.
Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel verstehen das nicht: 
Wieso sehen die Menschen nicht,
dass Meloni böse ist.
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Und wieso helfen sie Meloni die Natur kaputt zu machen? 
Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel wünschen sich 
einen Menschen mit viel Mut.
Einen Menschen, dem die Tiere und Pflanzen wichtig sind.
Das Erd-Einhorn ruft diesen Menschen. 
Das Erd-Einhorn ruft laut in den Wald hinein.
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Plötzlich kommt ein Teppich angeflogen.
Der Teppich nimmt das Erd-Einhorn mit.
Ohne etwas zu sagen.
Der Feuer-Vogel hat große Angst.
Der Feuer-Vogel denkt: 

Der Teppich gehört dem bösen Meloni.
Meloni hat das Gespräch zwischen ihm und 
dem Erd-Einhorn gehört.
Deshalb hat sein Teppich das Erd-Einhorn entführt.
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Doch der Feuer-Vogel ist mutig.
Er möchte seinen Freund das Erd-Einhorn retten.
Deshalb fliegt der Feuer-Vogel dem Teppich hinterher.

Der Teppich mit dem Erd-Einhorn landet im Wald.
Neben einem Menschen.
Der Mensch trägt schwarze Kleidung.
Und hält einen Stab in der Hand.
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Die Legende

Nun wird es spannend!
Das Erd-Einhorn wurde entführt.
Doch bevor alle Geschichten zusammen-kommen, 
gibt es noch etwas Wichtiges zu erzählen.
In dieser Geschichte gibt es eine Legende. 
Eine Legende ist eine besondere Erzählung. 
Manche Orte und Personen gibt es wirklich.
Manches ist erfunden.
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Die Legende von dieser Geschichte sagt:

 Die Natur besteht aus 4 Teilen:
Erde, Feuer, Luft und Wasser. 

Diese 4 Teile haben 2 Gegenstände geschaffen:
 • den Bogen 
 • das Schwert

Danach haben sie den Bogen und das Schwert verzaubert.
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Der Bogen und das Schwert sind besonders. 
Sie haben besondere Kräfte.
Wenn die Natur in Gefahr ist, 
dann helfen der Bogen und das Schwert.
Sie besiegen die Feinde von der Natur.

Für den Kampf gegen die Feinde ist etwas ganz wichtig:
Menschen, Tiere und Pflanzen müssen zusammen-halten. 
Nur dann nutzen der Bogen und das Schwert ihre Kräfte.
Nur zusammen können sie die Natur schützen.
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Lippi Punk-Strumpf

Lippi Punk-Strumpf ist eine Zauberin. 
Sie hat Zauber-Kräfte.
Lippi Punk-Strumpf weiß, 
dass das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel 
die Natur schützen wollen.
Auch sie liebt die Natur. 
Lippi Punk-Strumpf ist ein Mensch.
Lippi Punk-Strumpf kämpft gegen Meloni.
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Lippi Punk-Strumpf hat einen besonderen Teppich.
Ihr Teppich kann fliegen.
Deshalb schickt Lippi Punk-Strumpf ihren Teppich 
zu dem Erd-Einhorn.

Nicht der böse Meloni holt das Erd-Einhorn.
Sondern Lippi Punk-Strumpf. 
Lippi Punk-Strumpf möchte dem Erd-Einhorn und 
dem Feuer-Vogel bei dem Kampf gegen Meloni helfen.
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Der Kampf gegen Meloni

Das Erd-Einhorn und der Feuer-Vogel fliegen zusammen 
mit Lippi Punk-Strumpf zu Meloni.

Meloni gehört eine große Burg. 
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Auch Obi van Knobi kommt dazu.
Das Erd-Einhorn, der Feuer-Vogel, Lippi Punk-Strumpf und 
Obi van Knobi kämpfen zusammen gegen Meloni.
Doch Meloni ist sehr stark.
Es ist sehr schwer Meloni zu besiegen. 

Plötzlich kommt auch der Eben-Apfel dazu.
Der Eben-Apfel beginnt wieder zu leuchten.
Und aus dem Eben-Apfel kommen der Bogen und das Schwert.
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Die Legende wird wahr.
Die Natur hat den Bogen und das Schwert 
zu dem Eben-Apfel verzaubert.
Der Bogen und das Schwert helfen,
wenn die Natur in Gefahr ist.
Dafür ist aber wichtig: 
Menschen, Tiere und Pflanzen müssen zusammen-halten. 
Nur dann helfen der Bogen und das Schwert bei dem Kampf.
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Die Held*innen halten eng zusammen. 
Zusammen besiegen die Held*innen Meloni.
Sie haben bei dem Kampf den Bogen und das Schwert
genutzt.

So konnten sie Meloni besiegen.
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Ein neues Kapitel 

Es beginnt eine neue Zeit.
Die Natur ist gerettet, 
weil alle zusammen gehalten haben!
Die Held*innen sind glücklich über ihren Sieg
gegen Meloni.
Auch die anderen Pflanzen, Tiere und Menschen freuen sich.
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Die Menschen folgen Meloni jetzt nicht mehr.
Meloni ist nicht mehr da.
Nun verstehen sich die Menschen besser mit den Tieren und Pflan-
zen.

Nach dem Kampf machen Lippi Punkstrumpf mit
ihrem Teppich, das Erd-Einhorn, der Feuer-Vogel und
Obi van Knobi zusammen Urlaub.
Sie verbringen ihren Urlaub bei den Meerjung-Pfauen 
auf dem Vulkan Elmo. 
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Der Natur geht es wieder gut.
Das Meer ist wieder sauber.
Die Wälder haben wieder viele Bäume. 
Jetzt beginnt eine neue Zeit.

Ab jetzt leben Menschen, Tiere und Pflanzen gut zusammen.
Sie passen aufeinander auf.
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Die Geschichte zeigt:

Ein gutes Zusammen-Leben zwischen 
Menschen, Tieren und Pflanzen ist wichtig.
Menschen, Tiere und Pflanzen sollen gut miteinander umgehen. 
Und aufeinander aufpassen.

Zum Beispiel geht es Tieren und Pflanzen nicht gut, 
wenn Menschen:
 • Müll in das Meer werfen.
 • Bäume und Wälder kaputt machen.

Nur wenn Menschen, Tiere und Pflanzen zusammen-halten, 
dann geht es der Natur gut.

Menschen. Tiere und 
Pflanzen zusammen
- Bild Seite 12
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Das Buch ist in Geschlechter-gerechter Sprache geschrieben

Geschlechter-gerechte Sprache heißt:
Alle Geschlechter kommen in der Sprache vor. 
Nicht nur Männer und Frauen. Auch andere Menschen.
Man hat deswegen in schwerer Sprache Zeichen erfunden.
Zum Beispiel den Gender-Stern: 
Politiker*in 
Gender-Stern spricht man so: Tschender-Stern.
Mit dem Gender-Stern sagt man: 
Alle gehören dazu:
   → Männer
   → Frauen
   → Andere Geschlechter
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